

# JR丸亀駅で開催される、 「2023 ウィンターイルミネーション」 の設営を行いました！

ハロレくん  
～通信～  
21



ハロレくん

令和5年11月29日(水)、JR丸亀駅で、「2023 ウィンターイルミネーション」の設営を行いました。

今年のテーマは、「まるがめのシンボル」です。

デザインを担当した学生さんのお話です。

「丸亀市内の『津森天神社』の調査に携わった際、当神社と丸亀藩主だった京極家に深い関わりがあることを知り、京極家の※馬印であり、平成17年3月の合併まで、丸亀市章として使用されていた【立鼓(りゅうこ)】を取り入れることで、旧市章を知らない人にも知っていただき、知っている人には懐かしく思い出していただきたいという願いを込めています。また、現在使用されている『丸亀市章』、丸亀市の伝統工芸品である『丸亀うちわ』も丸亀市のシンボルとして、デザインに取り入れて制作しています。」

今年のイルミネーションも、どうぞお楽しみに！！

～ハロレくんメモ～ ※馬印(うまじるし)：軍陣の標識。長柄(ながえ)の先につけ、武将の馬側や本陣の所在を明示するもの。



お花を踏まないよう、  
気をつけて  
作業します。



今年もむっちゃいいで🎵  
令和5年12月15日(金)  
点灯式(17:30)～  
令和6年2月4日(日)まで  
見られるみんな！  
丸亀駅に、見に来いまい🌟



今年のイルミネーションのデザインを考えた住居環境科の学生さんが、取材を受けました。